
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
大宮西ＲＣ様公式訪問日程 
2021 年 10 月 11 日(月) 
※手続き要覧及び年度計画書のご持参をお
願い致します。 
 
★公式訪問前に 
ロータリークラブ・セントラルの情報の更
新をお願い致します。 
目標の設定→目標の達成→ロータリー賞達
成 
 
★公式訪問当日について 
パソコン及びプロジェクターは持参します
が、スクリーン又は映写できるスペースの
準備をお願い致します。 
 

★公式訪問後提出書類 
訪問報告書 200 字程度及び写真２枚を１週
間以内にメールにて地区事務所（月信担当
者宛て）へ提出して下さい。 
 
公式訪問の機会を生かし、クラブの更なる
活性化につながるよう、忌憚のないご意見
をよろしくお願い申し上げます。 
ご清聴ありがとうございました。 
 

Q&A  
三枝ガバナー補佐にお答えいただきました。 
 
質問「公式訪問当日の予定」福田和子会長 
ハイブリッドで行う予定です。当日のスケジュー
ル管理はどのようにしたらいいでしょうか。 
返答 
担当の副幹事が、スケジュールや時間調整をいた
します。 
 
質問「Zoom 例会についてなど」押野一郎幹事 
本日は貴重なお話をありがとうございます。IT 関
係についての質問です。 
リアルの例会だと出席者 70 名ほどですが、Zoom
例会だと半減してしまいます。Zoom に対して抵抗
意識があると思われます。どのように対応したら
いいでしょうか。 
回答 
我々のクラブも緊急事態中は、ハイブリッド例会
でやっています。 
初めてという方が多く、「Zoom でなく現地に行
く」という人が多いのが現状です。 
大切なのは、Zoom をできない人へのフォローだと
思います。また、92 歳の人が Zoom のためにパソ
コンを買ったという話がありました。これには触
発されます。 
マニュアルを送るだけ、というのではなく、近く
の会員が「セッティングをやりますよ」などやっ
てあげるとかしたらどうでしょう。 
Zoom だと出られない人もいるでしょうし、そうい
った人に不利益があってはいけないですね。 
完璧は難しいかもしれませんが、社会情勢に合わ
せてやっていくしかないのでは。  
松本ガバナーもおっしゃってますが「コロナに負
けずに、クラブ活性化してほしい」ので、中止は
できるだけ避けてほしいです。 
 
質問「会員増強について」押野一郎幹事 
クラブ活性化を考えると、マンパワーの必要性を
感じます。女性会員の増強はどのように行われて
いるでしょうか。 
回答 
長期的なクラブのビジョンとして、「女性を増や
す」というのを毎年掲げるとかしていきましょ
う。 
会長メッセージとして発
信、委員会でそういったテ
ーマで話しあうなどしてい
くのがいいと思います。 
 


